



Documental *La esencia sostenible*.

## Vuelve el ciclo que marida gastronomía, cine y vino a la Sede de la UA en Alicante

### REDACCIÓN

■ Chocolate, aguacate, piña, tomate, maíz, papa, cacahuete... todos son alimentos comunes en nuestros mercados. Sin embargo, han realizado un largo recorrido hasta llegar a implantarse en nuestra cocina. El descubrimiento de América en 1492 es uno de los momentos más extraordinarios en la historia de la alimentación de la humanidad, que dio lugar a un complejo proceso de intercambio de productos, cultivos, técnicas y costumbres y transformó para siempre nuestra forma de comer.

De todo ello se hablará en el IV Ciclo de Gastronomía, Vino y Cine que en esta nueva edición titulada *Los alimentos que vinieron de América y otros lugares* aborda la compleja historia gastronómica a través de la proyección de películas, cinefórum y mesas redondas. El ciclo está organizado por la Sede Ciudad de Alicante con la colaboración de la Cátedra Carmencita de Estudios del Sabor Gastronómico, el Centro de Gastronomía del Mediterráneo Gasterra UA- Dénia y el Aula de Cine de la Universidad de Alicante.

El ciclo arranca el 6 de marzo con la proyección de la película *Un viaje de 10 metros*, que protagoniza Papa (Om Puri) y su familia, que lejos de su India natal, abren en un pequeño pueblo francés un restaurante situado frente a un lujoso establecimiento con una estrella Michelin regentado por Madem Mallory (Helen Mirren). El cinefórum contará con la presencia del periodista, guionista de radio y escritor, Antonio López Guitián, conocido como Tonino.

El 15 de marzo está prevista una mesa redonda en la que participarán diferentes expertos en la que se tratará el choque cultural que supuso la llegada de alimentos desconocidos desde América. El día 22 de marzo le toca el turno a *Lo que bien acaba...dulces y postres cinematográficos*. Cierra el ciclo el día 29 de marzo la proyección del documental titulado *Esencia Sostenible*. Con la presencia de sus directores Vicente Seva y Manuel Sánchez y de la chef María José San Román que lo protagoniza.